

CONSECUENCIAS

Brotabas,
y yo,
fiduciaria de tus raíces,
asumía tu existencia
como si hubiera sido creada
con la única intención de generarme sombra.

Me arropaba
del frío bajo tus hojas
sin interés en percatarme
que el sol a ti te cegaba
y yo no hacía nada.

Ni recuerdo el instante
en el que comprendí
que con mi actitud
te había talado,
cuando sentí
irremediablemente,
que con tanto frío
te habías secado.

Excavo en mis recuerdos,
hojas perennes son mis llantos.
y tú,
pájaro libre,
no volarás a mi lado.